

Mutxamel acogerá la desalinizadora de l'Alacantí

F. J. B.

La sociedad estatal Acuamed ha decidido finalmente que la desalinizadora de l'Alacantí se ubique en el término municipal de Mutxamel, según consta en el pliego de condiciones del concurso público de las obras que ayer se licitaron por un importe de 59 millones de euros. La planta cuyas infraestructuras estarán también en El Campello - toma del agua - y Sant Joan - tuberías - producirá un total de 18 hm³, ampliables a treinta con los que el Ministerio de Medio Ambiente asegura que se consolidará el abastecimiento urbano del área metropolitana de Alicante. En principio, el agua desalada se distribuirá para uso urbano de Alicante, Mutxamel y El Campello. Acuamed ya ha firmado los correspondientes convenios con dichos ayuntamientos y con Aguas de Alicante.

El proyecto contempla la construcción de una desalinizadora de agua del mar por ósmosis inversa, con una capacidad de producción de 50.000 m³ diarios. El plazo de presentación de ofertas finaliza el 23 de abril y el plazo de ejecución es de 22 meses, por lo que Acuamed confía en que la planta sea una realidad a finales de 2008.

Torreveija Por otro lado, Acuamed pondrá mañana en Torreveija la primera piedra de la que será la desalinizadora más grande de Europa. La planta producirá 80 hm³ de agua al año, la mitad para abastecimiento urbano (Mancomunidad de Canales del Taibilla) y la otra mitad para riego de las 150.000 hectáreas que hoy reciben agua del trasvase Tajo-Segura. El Ministerio de Medio Ambiente asegura que el caudal será complementario al del trasvase pero su precio ha abierto una nueva polémica con los agricultores. El agua costará 0,3 euros el metro cúbico, el triple que la del Tajo-Segura.

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente